



Esta actividad forma parte de un Programa subvencionado en parte por Fundación ONCE y El Distrito Este-Alcosa-Torreblanca también nos ha concedido 1.435 €, para "Convivencia por la Esclerosis Múltiple". Esta Convivencia ha tenido lugar en el Hotel Confortel de Islantilla los días 26, 27 y 28 de septiembre.

Hemos tenido un total de 45 participantes, entre personas afectadas, cuidadores/as y profesionales relacionados con la esclerosis múltiple. El tiempo se ha portado bien y ha habido ocasión para disfrutar de todas las actividades que se ofrecían tanto en el Hotel como en los alrededores.

Con este tipo de Convivencias se estrechan relaciones y se aumentan las posibilidades en cuanto a vida social se refiere, algo necesario ya que una enfermedad como la esclerosis múltiple, generalmente, hace que vaya disminuyendo el círculo de amistades y las actividades sociales y con ello desplaza y desfavorece a las personas afectadas y a sus cuidadores/as.

Ha sido una experiencia altamente satisfactoria, que esperamos poder repetir en futuras ocasiones.

